

Presidente de Ecuador inaugura programa de salud Médico del Barrio



La Habana, 30 ago (RHC) El Jefe de Estado de Ecuador, Lenín Moreno, inauguró oficialmente este 30 de agosto, el programa nacional de salud Médico del Barrio, que busca mejorar la calidad de vida de la población de su país.

Desde Santa Elena, donde se realizó la ceremonia, el presidente afirmó: “Nada es más importante que la salud, porque un pueblo sano, con salud, ayuda a construir sociedades productivas, amigables, creativas y sobre todo amigables”.

Moreno recordó que Médico del Barrio se inspira en la figura del doctor de cabecera, que lleva seguridad, curación y confianza a las familias en sus casas.

Convocó a los especialistas que abrirán el programa a volver a nutrirse de todo lo que los motivó a estudiar esa carrera.

El dignatario ecuatoriano precisó que los primeros en recibir atención de salud en la comunidad serán los pobres.

Reconoció los numerosos avances del proceso de la Revolución ciudadana, pero alertó que falta mucho por hacer y parte de ello es la iniciativa puesta en práctica a partir de esta jornada.

Por su parte, la ministra de salud, Verónica Espinosa, explicó que el programa comienza con 164 médicos, 147 enfermeras y 52 técnicos, quienes laborarán en tres cantones: Santa Elena, Alausí y Guaranda, para luego extender el plan hasta cubrir todo el territorio nacional para finales de 2018.

Puntualizó que para lograr la meta de un pueblo sano, la labor del Ministerio se debe centrar en los centros de salud barriales, donde es resuelto el 80 por ciento de los problemas de los pacientes y se ejecutan tareas de prevención, además de garantizar una comunicación directa.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/139881-presidente-de-ecuador-inaugura-programa-de-salud-medico-del-barrio>



Radio Habana Cuba